
Protokollauszug
aus der

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Rüting 
vom 29.01.2020

Top 4 Bericht des Bürgermeisters

 
• Der aktuelle Sachstand zur Nachtragsliquidation für die Flächen in Hansha-

gen und Rüting wird mitgeteilt. 

• Es müssen Sicherungsarbeiten am Wehr durchgeführt werden, um den Druck 
vom Wehr abzuleiten. Da es sich um ein Gewässer 1.Ordnung handelt, er-
folgt die 

• Bauausführung durch das STALU. In der letzten Woche fand eine Bauanlauf-
beratung statt. Die Baustraße soll vom Schildberger Weg bis zur Wehranlage 
am Waldrand entlang gehen. Mit dem STALU als Träger der Baumaßnahme 
sind weitere Gespräche zu führen, um eine gänzliche Teichentschlammung 
zu erreichen. 

• Am 02.12.2019 fand eine Hauptausschusssitzung statt.

• Die Pflasterarbeiten und Bepflanzungen hinter dem Haus von Herrn Seidel 
sind abgeschlossen. Die Anpflanzungen wurden schon befahren. Die Fläche 
wurde nun abgesperrt. Nacharbeiten sind offen, hier besonders im Bereich 
der Maßnahme auf 

• dem benachbarten Grundstück.

Frau Rump-Jans macht darauf aufmerksam, dass die Hecke zu dicht an der 
Bordsteinkante gepflanzt wurde. 

F.: Die Verwaltung wird beauftragt, zur überprüfen, ob die Hecke 
noch umgesetzt werden muss. 

• Für die zum Verkauf stehende Fläche zwischen Fam. Rein und Fam. Wienke 
gab es eine Anfrage zur Errichtung eines Campingplatzes. 

• Zur Schweinepest gab es eine Rücksprache mit dem Landkreis Nordwest-
mecklenburg. Momentan besteht noch kein Handlungsbedarf. Bei Ausbruch 
ist jedoch umgehend zu handeln. Versicherungstechnische Fragen für die 
Landwirtschaft sind noch unklar. 

• Die Sirene in Diedrichshagen ist defekt. Gespräche mit der Gebäudeeigentü-
merin 

• stehen aus. Der Schaltkasten sollte evtl. außen am Gebäude angebracht 
werden. 

• Es ist immer noch unklar, ob Breitband und Gas in der Ortslage Schildberg 
zeitgleich verlegt werden. 
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• Die Arbeiten für die Breitbandversorgung in der Ortslage Rüting ziehen sich 
bis in die Sommermonate. In Diedrichshagen müssen noch Nacharbeiten 
durchgeführt werden. 

• Im Kurvenbereich in Siebenhausen ist die Leitung unter der Straße durch 
Wurzeleinwuchs beeinträchtigt. Durch den Bgm. wurden Gespräche mit An-
liegern 

• geführt. Ein Anlieger nutzt die Leitung, hier wird durch den Anlieger selbst ei-
ne alternative Lösung umgesetzt.

• Der Sondierung der bestehenden Leitung in Schildberg zur geplanten Vorflut 
steht noch aus. 

• Die Gemeinderäume wurden durch den Gemeindearbeiter entrümpelt und al-
te Stühle u.ä. wurden entsorgt. 

• Der Raum der Senioren im Gemeindehaus wurde durch die Gemeindearbei-
ter renoviert. 

• Im Jugendclub wurden Reinigungs- und Reparaturarbeiten durchgeführt. Mo-
mentan gibt es jedoch keine regelmäßige Nutzung. Eine regelmäßige Struk-
tur wäre wünschenswert. 

• Eine zeitliche Anpassung der Leuchtzeiten der Straßenbeleuchtung wurde 
eingeleitet. Bei etwaigen Abweichungen der bekannten Leuchtzeiten / 
Schaltzeiten, bittet der Bgm. um eine kurze Info durch die Gemeindevertre-
ter.

• Um ggf. eine Informationssystem für den Waldbereich zu entwickeln, wurden 
Gespräche mit der Forst und der Schule Mühlen Eichsen geführt. Eine Zu-
sammenarbeit mit der Schule, im Rahmen einer Jahresarbeit, scheint mög-
lich. Ergänzende Gespräche wird es vor Ort im April geben.

• Die Mitgliederversammlung der Jagdgenossenschaft hat in der letzten Woche 
stattgefunden. Neuer Vorsitzender ist Herr Uwe Frahm. 

• Mit dem Ü60 Club hat ein Gedankenaustausch stattgefunden. Einzelheiten 
sollen im Kultur- und Sozialausschuss besprochen werden. 

• Die Feuerwehrgebührenordnung muss neu kalkuliert werden.

• Die finanzielle Unterstützung der Sportvereine sollte angepasst werden.
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